

21. Jan. 2019

Erl.....Pforzheim, 17. Januar 2019

Liebe Freunde, Mitglieder und Unterstützer der Sterneninsel,
sehr geehrte Damen und Herren,

Der 10. Februar steht seit 2006 Deutschlandweit als "Tag der Kinderhospizarbeit" ganz im Zeichen der Solidarität für betroffene Familien.

**Die Sterneninsel sagt in diesem Jahr Ihnen Allen besonders herzlich Danke!
Seit 10 Jahren sind wir für Familien in Pforzheim und Enzkreis da.
Das war und ist Dank Ihrer Unterstützung möglich.**

Wir möchten Sie einladen:

Kommen Sie am Sonntag 10. Februar 2019 um 17 Uhr

zu einer besonderen Aufführung

in die Thomasgemeinde Pforzheim Karl-Bührer-Straße 5, 75177 Pforzheim

Mit musikalischer Umrahmung vom Chor der Thomasgemeinde

DAS LEBEN -

eine lebendige Begegnung mit dem Tod

EINE PHILOSOPHISCH MIMISCHE BEGEGNUNG MIT DEM TOD.

Pantomimentheater in 3 Akten präsentiert von Christoph Gilsbach

Berührend schön bis erstaunlich tiefsinnig.

Christoph Gilsbachs Pantomime ist eine Einladung, den Tod wieder in unser Leben aufzunehmen und ihn als Teil von uns zu begreifen, nicht nur, weil wir weiterleben, sondern weil der Tod kein ENDE ist.

www.gilsbachdasleben.de



Im Anschluss des etwa 60-minütigen Theaterstückes besteht bei einer kleinen Erfrischung die Möglichkeit zum Austausch.

BITTE geben Sie uns bis zum 4. Februar eine Rückantwort. Die Anzahl der Plätze ist begrenzt.

Für Kinder ist das Pantomimentheater ab dem Alter von ca 10 Jahren geeignet.

- ja wir kommen gerne mit _____ Personen
 – nein wir können leider nicht kommen.

Wir freuen uns auf die Begegnung

Mit herzlichen Grüßen

Vorstand & Leitungsteam der Sterneninsel

Sterneninsel e.V. * Fon: 07231 8001008 * Email: mail@sterneninsel.com